

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Dari uraian yang penulis kemukakan pada bab-bab sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengelolaan Dana BOS di SDIT Muhammadiyah dilaksanakan berdasarkan delapan Standar Nasional Pendidikan yang ditetapkan oleh Badan Standar Nasional Pendidikan, delapan Standar Nasional Pendidikan tersebut meliputi: Standar Kompetensi Lulusan, Standar Isi, Standar Proses, Standar Pendidikan dan Tenaga Kependidikan, Standar Sarana dan Prasarana, Standar Pengelolaan, Standar Pembiayaan Pendidikan dan Standar Penilaian Pendidikan.

Kemudian pemetaan penggunaan dana BOS juga sesuai dengan Petunjuk Teknis (Juknis) yang dikeluarkan oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Dasar Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

2. Manajemen Pembiayaan Pendidikan di SDIT Muhammadiyah dilaksanakan oleh Kepala sekolah yaitu selaku Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) dan salah seorang guru yang ditetapkan sebagai Bendahara pengelolaan Dana BOS. KPA dan Bendahara berkordinasi dengan seluruh unsur sekolah yang terdiri dari ketua komite, guru-guru, dan tenaga kependidikan. Manajemen pembiayaan pendidikan pada SDIT Muhammadiyah dimulai dari perencanaan yakni berupa rapat terbuka penyusunan RKAS, pengorganisasian berupa pembagian tugas pokok dan

fungsi dari KPA, Bendahara serta guru dan tenaga kependidikan, sehingga mereka dapat bekerja sama secara efisien, pengarahan hingga kontrol atau evaluasi.

3. Pengelolaan dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) dalam perspektif manajemen pembiayaan pendidikan di SDIT Muhammadiyah dapat dikatakan efektif. Hal ini terlihat dari terpenuhinya beasiswa bagi siswa miskin sejumlah 20%, siswa melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi sejumlah 100%, siswa yang putus sekolah sejumlah 0% dan siswa yang ditarik kembali ke sekolah sejumlah 0%. Dan juga terlihat dari jumlah siswa yang dimiliki sebanyak 305 siswa pada tahun 2016.

## **B. Rekomendasi**

1. Pemerintah agar lebih tepat waktu dalam mentransferkan Dana BOS agar sekolah dasar penerima dana BOS dapat melakukan pengelolaan secara tepat waktu pula.
2. Kepala sekolah SDIT Muhammadiyah Kota Cirebon agar lebih banyak memberikan dorongan, motivasi dan perhatian kepada guru-guru, tenaga kependidikan serta murid-murid supaya lebih semangat dan maksimal dalam melaksanakan tugas dan kewajibannya. Sehingga dengan adanya Dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS) dapat mewujudkan tercapainya Visi dan Misi SDIT Muhammadiyah secara optimal. Dan agar lebih meningkatkan kordinasi dengan Dinas Pendidikan Kota Cirebon.

3. Semua unsur sekolah SDIT Muhammadiyah agar lebih meningkatkan kerja sama dan etos kerja, serta mempererat hubungan supaya dapat meningkatkan rasa nyaman dalam bekerja khususnya dalam pengelolaan Dana BOS agar pengelolaan Dana BOS dapat dilaksanakan secara optimal.
4. Siswa-siswa agar lebih meningkatkan semangat dalam mengikuti kegiatan belajar di sekolah serta memaksimalkan kegiatan pengembangan diri berupa kegiatan ekstrakurikuler yang diselenggarakan di SDIT Muhammadiyah Kota Cirebon dengan menggunakan Dana BOS agar mendapat prestasi yang tentunya akan membawa manfaat bagi siswa itu sendiri.